



FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Bezirksausschuss Moosach (BA10) München
Fraktionssprecher*in
Ursula Harper / ursula_harper@mac.com
Kerstin Knuth / kerstin.knuth@yahoo.de

Anfrage des BA 10 in der Sitzung am 19.12.2022

**Wir bitten um Auskunft über den Zustand des Straßengullys und der sich darunter befindenden Kanalisation an der Kreuzung Walter-Flex-Straße/Dietrichstraße in Moosach.
Warum kommt es bei Starkregen zu massiven Überschwemmungen im Kreuzungsbereich?**

Erläuterung:

Besonders seit Fertigstellung des neuen Gebäudes in der Postillonstraße - auf den ehemaligen Tennisplätzen - kommt es vor allem bei Starkregen zur Bildung von sehr großen Pfützen im Kreuzungsbereich.

Diese reichen teilweise bis zur Dietrichstraße Nr. 3 bzw. bis Nr. 10 und fluten den Gehweg, teilweise auch direkt im Kreuzungsbereich parkende Autos.

Mitbewohner*innen der Dietrichstraße Nr. 4 können nur noch in Gummistiefeln das Haus verlassen, da das Wasser dort bis an die Haustürschwelle reicht.

Inwieweit hängt das Gebäude in der Postillonstraße mit der Kanalisation im Kreuzungsbereich Walter-Flex-Straße/Dietrichstraße zusammen?

Ist bei den bzw. durch die Bautätigkeiten im Kreuzungsbereich die Leistungsfähigkeit des Gullys beeinträchtigt worden?

Welche Lösungsansätze gibt es, um zukünftige Überschwemmungen zu vermeiden?

Die Fraktionsmitglieder im BA10
FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
München, 04.12.2022